



# こまくさ

令和5年

9月29日 No18

仙北市立生保内小学校

学 校 報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

## 交通安全:家庭での声かけもお願いします

【秋の全国交通安全運動 9月21日～30日】

今年の「秋の全国交通安全運動」は9月21日からスタートしています。本校では、25日から学校近くの交差点とプール横の駐車場の2カ所で街頭指導をしています。子ども達には春に実施した「交通安全教室」で学んだ交通ルールを守るように声をかけています。

交通事故は身近なところで起きています。家のまわりで、とくに気をつけなければいけない場所等について、お家の方からも子どもさんに話していただければ有り難いです。

併せて、この時期は日暮れが早くなり、走行する車から歩行者が見えにくくなります。遅い時間に外に出ないことや、反射材を身につけるようすることも学校で指導しますが、ランドセルなどの持ち物に反射材がついているかの確認も、お家の方をお願いしたいです。よろしくをお願いします。

【子ども達の登校の様子について】

街頭指導の期間、雨降りの日もあったため、車で送られてくる子どもが多いようでした。歩いて登校した子ども達の様子は、周囲の様子に気を付けながら安全に登校していて感心しました。

欲を言えば、もう少し「元気なあいさつ」もあればいいかなと思いました。やっと涼しくなり、子ども達も元気いっぱい活動しています。子ども達の元気を地域に届けられる学校を目指していきたいと思えます。

## マラソン大会(10月3日)に向けて

10月3日(火)に予定している校内マラソン大会に向けて、今週から業間運動(マラソン練習)をスタートさせました。朝の始業前、2校時と3校時の間の長休み、昼休みの時間に、グラウンドに折り返しコース(1往復200m)を設置して自主的に取り組んでいます。無理なく心地よい速さで走る、正しいフォームを意識する、走り方のマナー・ルールを理解する、などの点に気を付けて練習しています。周回毎に右のマラソンカードに色を塗っていき、日本一周を目指してがんばっています。



10月2日は、低学年が600m、中学年が800m、高

学年が1000mのコースを走ります。マラソンは苦しい競技ですが、その苦しさを乗り越え、最後まで走り抜く体力と気力を身に付けてほしいと願っています。なお、例年マラソン大会と同日に行っていた「なべっこ」を、今年度は実施いたします。

## 読 躍

### 第69回青少年読書感想文コンクール 大曲仙北審査

自由読書三席

「二平方メートルの世界を読んで」

4年 K.K さん



自由読書二席

「未来の給食、何食べるを読んで」

4年 I.Y さん

稲田ゆいさんの作品は、

県への出品作品として選出されています。



### 野球:田沢湖イーグルス

### 第13回秋田県小学生新人野球大会仙北支部予選

9月24日:生保内小学校グラウンド



準 優 勝

野球:田沢湖・神代 BBC(合同チーム) ※写真は本校児童

### 第31回 粟杯野球交流大会

9月24日

岩手県花巻市

優 勝

